



Startup-Konferenz „Bits & Pretzels“, München

2014 wurde erstmals die 3-tägige Konferenz der Startup-Szene in München veranstaltet – und seit 2015 bringen wir uns als Partner für die technische Umsetzung im ICM ein. Mit 8.000 akkreditierten Gästen fand die Besucherzahl 2019 ihren derzeitigen Höhepunkt. Der ehemalige US-Präsident Obama hatte als Speaker der Opening Ceremony zugesagt; diese fand in der angrenzenden Halle C1 der Messe München statt.

Auf nahezu der gesamten Hallenbreite von 56 Meter realisierten wir eine Videoprojektion mit 12 Projektoren von jeweils 31.000 ANSI Lumen; die 3 Hauptelemente der Projektionsfläche wurden mit je einer dualen Softedge-Projektion zu einem großen Gesamtbild zusammengefügt. Den zugelieferten Content gestalteten wir mit Watchout zu einem stimmigen Gesamtauftritt. Die Veranstaltungsparts im ICM statteten wir mit Kongresstechnik aus.

“Bits & Pretzels” Start-Up Conference, Munich

The 3-day conference for the start-up scene was first held in Munich in 2014 – and since 2015 we have been involved as a partner for technical realisation at the ICM . Attendance reached its current peak in 2019 with 8,000 registered attendees. Former US president Obama had agreed to speak at the opening ceremony, which was held in the adjoining hall C1 of the Messe München.

We used 12 projectors, each with 31,000 ANSI lumens, to realise a video projection covering 56 metres – almost the entire width of the hall; the 3 main elements of the projection surface were merged into one overall image using a dual softedge projection for each element. Using Watchout, we shaped the supplied content into a harmonious overall display. We provided the congress technology for those parts of the event held in the ICM.



NEUMANN & MÜLLER
VERANSTALTUNGSTECHNIK



Fotos: Bert Willer, Dan Taylor, Kilian Vitt

- **Auftraggeber:** Messe München GmbH
- **Endkunde:** Startup Events
- **Niederlassung:** ICM – Internationales Congress Center München
- **Projektleiter:** Michael Lübbe, Daniel Hügenell
- **Location:** ICM und Messe-Halle C1 (für Eröffnungsevent)
- **Projekt-Zeitraum:** 26. September bis 1. Oktober 2019
- **Gewerke:** Lighting, Audio, Video, Rigging, Staging, Conferencing
- **Besonderheiten:**
 - Video-Projektion auf 56 m Breite
 - 12 Projektoren mit je 31.000 ANSI Lumen
 - 3 duale Softedge-Projektionen
 - Multiscreen-Präsentation des Contents per Watchout
 - Abbau in Halle C1 am gleichen Tag

■ **Erfahren Sie mehr online:**



- **Commissioned by:** Messe München GmbH
- **End-client:** Startup events
- **Branch office:** ICM – International Congress Centre Munich
- **Project managers:** Michael Lübbe, Daniel Hügenell
- **Location:** ICM and C1 trade fair hall (for opening event)
- **Project period:** 26th September to 1st October 2019
- **Services:** Lighting, Audio, Video, Rigging, Staging, Conferencing
- **Special features:**
 - 56 m wide video projection
 - 12 projectors each with 31,000 ANSI lumens
 - 3 dual softedge projections
 - multiscreen presentation of content using Watchout
 - dismantling in hall C1 on same day

■ **Learn more online:**

